

# Exposition au profit de la Fondation Charles-Bruneau et de l'Union des artistes au Balcon

Un public nombreux s'est rendu au Balcon d'art, le mercredi 31 mai, afin d'assister au vernissage des œuvres de plusieurs artistes-peintres. Les profits des ventes

iront à la Fondation Charles-Bruneau et à l'Union des artistes.

Dans le cadre du Festival des arts visuels, le samedi 17 juin, de 13 h à 16h, Littorio del

Signore, artiste-peintre, fera une démonstration au Balcon d'art, 650, rue Notre-Dame.

Il n'y a pas qu'au Québec que nos artistes sont appréciés. En effet, le samedi 27 mai

dernier, la Masters Gallery Ltd de Calgary présentait une exposition intitulée «Six peintres du Québec». Cette exposition regroupait 103 œuvres de Claude Langevin, Gaston Rebry, Littorio del Signore,

Pauline Paquin, Daniel Plante et Marc Siméon. Pas moins de 70 tableaux de ces artistes représentés par Multi-Art de Saint-Lambert ont été vendus la journée même du vernissage! ●



André Bertounesque, Jacques Poirier, Paul «Tex» Lecoq, Guy Paquet et Marcel H. Poirier.  
La CROIX le 13 juin 1985



Guy Paquet en compagnie d'acquéreurs européens.



Pierre